

jueves 13 de febrero de 2020

El Alcalde de Antequera agradece la labor del Cuerpo Nacional de Policía, Policía Local y Guardia Civil a la hora de que la histórica jornada de hoy de reivindicaciones del sector agrario haya concluido sin ningún incidente

Manolo Barón alaba también el comportamiento de los miles de agricultores que han formado parte de una “tractorada” para reivindicar los intereses “de un sector económico vital para Antequera”. Además, considera “un honor” que los agricultores de toda la provincia hayan elegido nuestra ciudad como eje de las concentraciones de hoy, lo que demuestra que Antequera es un referente también en el ámbito agrícola.



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, califica de “histórica” la jornada vivida hoy en nuestro municipio en la que más de un millar de tractores y agricultores de toda la Comarca e incluso de toda nuestra Provincia han reivindicado, desde Antequera, el futuro del campo, “un sector económico vital para Antequera, para Málaga, para Andalucía y para toda España”. En este sentido, Antequera ha servido hoy como eje de las reivindicaciones de dichos colectivos agrarios, hecho que califica el Alcalde como “un honor” al demostrarse que nuestra ciudad es también “un líder y referente en el ámbito agrícola”.

Manolo Barón aplaude el comportamiento que, durante toda la jornada, han mostrado los agricultores, lógicamente dentro del ámbito de la protesta pero sin influir directamente en la ciudad. Es por ello por lo que el Alcalde agradece la labor paralela que en ello han desarrollado todos los agentes de la Policía Local, del Cuerpo Nacional de Policía y de la Guardia Civil, “ejerciendo un comportamiento de servicio público ejemplar, garantizando la seguridad, el devenir de tantas personas y tractores así como de público general”.

“Antequera es una ciudad que hoy también ha demostrado ser modélica en libertad de expresión y de manifestación para cientos y miles de agricultores, pero también ha sido modélica para garantizar la seguridad y el desarrollo de la actividad diaria y normal del resto de ciudadanos que tenían que hacer sus quehaceres



diarios”, asegura el alcalde Manolo Barón, quien concluye su valoración de la jornada trasladando su enhorabuena “a todos los que han participado y trabajado profesionalmente”, confirmando que se ha realizado un seguimiento de una jornada de protestas y reivindicación, pero garantizando siempre la seguridad y el desarrollo de la vida normal de los vecinos.

La jornada comenzaba a primera hora por parte del Alcalde pidiendo al Gobierno de España “menos demagogia y más acción en pro de los agricultores”, trasladando el apoyo institucional del Ayuntamiento de Antequera a las reivindicaciones de los agricultores “para conseguir que los precios sean cada vez mejores, pudiendo crear con ello más puestos de trabajo y más riqueza para esta tierra”.